



Wolfsberger Zeitung
office@wolfsberger-zeitung.at



Halt keine Gewalt

"Bei Gewalt gibt es für mich keine Toleranz", betonte Bürgermeister Hannes Primus heute bei der Eröffnung der Wanderausstellung „Halt keine Gewalt“ (organisiert vom Sozialministerium und dem Verein pro senectute für würdevolles Altern) in der Stadtgalerie Wolfsberg.

Die Ausstellung will mit dem Tabu brechen, das über dem Thema Gewalt an älteren Menschen steht und Unterstützungsangebot aufzeigen. Interessant: Mit „Simulationsbrillen“ können BesucherInnen vor Ort nachfühlen, wie ältere Personen mit Augenkrankheiten ihre Umgebung wahrnehmen. Die Ausstellung läuft noch bis 10. März, Mo-Fr 9-15 Uhr. Eintritt frei.

